



Ursule Chevalier, née Kervel (Concarneau 23 décembre 1898 – Nantes 8 mars 1979)

Infirmière herboriste, engagée dans le Défense Passive en tant que chef d'équipe, agent de liaison dans la Résistance (Réseau Vengeance), Ursule Chevalier fait partie des premières femmes investies dans la vie politique locale au lendemain de la Seconde Guerre mondiale, après avoir obtenu le droit de vote et d'éligibilité en 1944.

De 1947 à 1961, elle est adjointe au maire chargée des affaires sociales au cours des trois municipalités Orrion.

La Légion d'honneur lui a été décernée en 1961 pour le courage et la bravoure dont elle fit preuve au cours des bombardements de Nantes, ayant été en autres chargée de l'identification des corps des victimes.

Sources

1156W8 (nécrologie)

Dénomination de voies publiques

M. ANDRE, Adjoint, donne lecture de l'exposé suivant :

Mesdames, Messieurs, des voies publiques nouvelles ont été ouvertes récemment et il convient de leur attribuer une dénomination.

Par ailleurs, parmi les suggestions que nous avons reçues, il en est que nous pouvons utilement retenir.

La Commission de dénomination des voies publiques, réunie le 30 juin dernier, a donné son agrément aux propositions suivantes :

- Voie desservant la cité Babonneau

rue Ursule Chevalier

Mme Ursule Chevalier, bien connue pour son dévouement, notamment au cours des bombardements de 1943, fut adjointe aux Affaires Sociales sous les municipalités de M. Henry Orrion.